



D y lo otro ya no se pagaría, cuyo inconveniente no se sigue, de hacerse la distribución corso el ha indicado.

Se aprueba dicha distribución y que las cantidades que no se gaste en el mes se entiendan prorrogadas para el inmediato?

Por resultado de todo se acordó que las cantidades incluidas en la distribución de fondos para las atenciones de un mes que no se gaste en este, se entiendan prorrogadas para el mes y día en que deban gastarse, aprobando la presentada para la de este mes y de que se ha dado cuenta.

La Comisión de Hacienda llama la atención sobre las Diputaciones que no se han concertado y propone los medios para que se hagan efectivas sus cuotas por

Se dio cuenta de un informe de la Comisión de Hacienda llamando la atención del Ayuntamiento hacia el numero de partidos de Diputación del extra radio comprendidas en la relación que presenta a quienes corresponde satisfacer por conseruos la suma de setenta y ocho mil ciento treinta y cuatro pesetas, y no habiendo querido aceptar los conciertos, considerando que no es justo continuar así las cosas por que unos vecinos paguen el impuesto y otros no, además de la responsabilidad que contraería el Ayuntamiento de no hacer efectiva la expresada suma propone la Comisión se nombre personal acto para que constituyéndose en aquellas proceda a los aforos de las especies vendidas en los establecimientos fijos y de las consumidas por los vecinos desde el día primero del corriente obligándoles a presentar en esta Casa Consistorial donde puede establecerse una sección para recaudar los derechos, y para los que no cumplen estas disposiciones se les exigirá la pena